

# APDESI

## Jangcik Mohza Sampaikan Kesiapan Pelaksanaan Pilkada di Merangin

solmi - [JAMBI.APDESI.ID](http://JAMBI.APDESI.ID)

Nov 20, 2024 - 17:50



JAMBI – Penjabat (Pj) Bupati Merangin Jangcik Mohza, memaparkan kesiapan Merangin dalam menggelar Pilkada Serentak 2024, di hadapan Pjs Gubernur Jambi Sudirman dan bupati/walikota pada Rakor Forkopimda se-Provinsi Jambi, Rabu (20/1).

Pada Rakor yang berlangsung di Ballroom Swiss Bell Hotel Kota Jambi itu, Jancik Mohza menegaskan pelaksanaan Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Merangin tak ubahnya dengan kabupaten/kota lain di Provinsi Jambi.

“Jika di kabupaten/kota lain di Provinsi Jambi pasangan calon bupatinya lebih dari dua pasang, di Kabupaten Merangin hanya diikuti dua pasang calon bupati Merangin,” ujar Pj Bupati dibenarkan Asisten I Setda Merangin M Sayuti.

Jumlah matapilih pada Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Merangin terang Jancik Mohza, sebanyak 279.863 orang yang ada di Daftar Pemilih Tetap (DPT). Matapilih tersebut tersebar di 24 Kecamatan, 205 Desa dan 10 Kelurahan.

Dikatakan Jancik, masyarakat Merangin senantiasa akan menjaga keamanan dan ketenteraman. Menjelang pelaksanaan Pilkada Serentak 2024, Kabupaten Merangin dalam keadaan kondusif.

Jancik melaporkan, Pemkab Merangin telah merealisasikan penyaluran dana hibah untuk pelaksanaan Pilkada Serentak 2024 sebesar 100 persen ke Polri, TNI, KPUD Merangin dan Bawaslu Merangin.

Pada Rakor Forkopimda se-Provinsi Jambi tersebut, dibahas berbagai isu-isu aktual penting yang terjadi jelang pelaksanaan Pilkada Serentak 2024 di masing-masing kabupaten kota di Provinsi Jambi.

Rakor yang dipimpin Pjs Gubernur Jambi H Sudirman itu, digelar dalam rangka sinergitas peran Gubernur sebagai wakil Pemerintah Pusat bersama Forkopimda dalam persiapan Pilkada Serentak 2024.

Tampak hadir, Ketua KPU Jambi, Ketua Bawaslu Jambi, perwakilan Polda Jambi, perwakilan Danrem 042/Gapu, perwakilan Kejari Jambi, para pejabat tinggi pratama Provinsi Jambi dan para kepala OPD terkait.(IS/kom)